

la Rebelión de los dientes

El Ratón Pérez debe enfrentar la situación más insólita de su carrera: en la boca de Mati, los dientes, hartos de la falta de limpieza, se han declarado en rebeldía y no permiten que se caiga ni uno más.

La huelga no terminará hasta que Mati higienice su boca de una vez por todas y como corresponde. Gracias a la ayuda de Supersaludable, y tras una aventura para morir de risa, al fin los dientes vuelven a hacer su trabajo y el Ratón Pérez logra cumplir su cometido.

Contenidos: Higiene bucal. Prevención y cuidados de la salud. Cuerpo humano.

